

➤ 修学旅行お帰りなさい

新型コロナウイルスの流行により実施が危ぶまれた時期もありましたが、何とか12月5日(日)から、関西方面2泊3日の旅に出かけることが出来ました。

USJに行く2日目の天気が心配でしたが、雨も降らず暖かかったとのこと。

結団式の時に、「いつくにもあれ、しばし旅たちたるこそ、目さむる心地すれ」という徒然草の中にある言葉を紹介しました。どこにいくにしても、旅に出るのは目の覚めるような新鮮な気持ちができるものだという意味です。古川駅に到着した皆の顔を見ると、たくさんの驚きや感動を心に留めてきてくれたのだと感じました。



➤ P4C (ピーフォーシー)



子どもの哲学「**philosophy for children**」のことで、頭文字からつくられた略称です。

宮城教育大学の先生を講師にお招きして、全学年で実施しました。コミュニティボール(毛糸の玉)をパスしながら、例えば「なんで勉強しないといけないの」、「友情ってなんだろう」など答えが一つではない

問いに対して、自分なりの答えを探し、考えたことを話したり、他人の話聞いて、じっくり考えを巡らせる時間です。この活動を通して、一人一人がお互いの意見を尊重して認め合える関係を築き、仲間との連帯感を深めてほしいと思っています。

➤ 東京ヤクルトスワローズ 今野龍太先輩



保健室脇にある、東京ヤクルトスワローズ今野龍太投手の活躍を知らせるボード。今年は登板機会も多く、たくさんの登板記録が張り出されました。今季は7勝を挙げ、チームは日本一になり、先輩の大活躍に心を躍らせた人も多いのではないのでしょうか。本当は今年皆さんの前でお話をさせていただく機会を持ちたいと考えていたのですが、残念ながらシリーズ終了後もスケジュールがいっぱいで難しいようです。いつか学校に来て皆さんの前でお話ししてくれることを願いつつ、来年の更なる活躍を期待しましょう。